

tausch mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion weiter verstärkt. Die traditionell engen Beziehungen zur KPdSU und zu den anderen kommunistischen und Arbeiterparteien der sozialistischen Bruderländer gestalten sich immer mehr zu einem systematischen fruchtbaren Erfahrungsaustausch, der es uns gestattet, wertvolle Erkenntnisse für unseren sozialistischen Aufbau zu gewinnen.

In der Berichtsperiode hat die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihre Beziehungen zu den kommunistischen und Arbeiterparteien in den kapitalistischen Staaten ausgebaut und gefestigt. Dank der Unterstützung der Bruderparteien konnten nunmehr offizielle Delegationen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands in solche Staaten wie Frankreich, Italien und Belgien reisen. Bekanntlich hat das Zentralkomitee auch der Ausdehnung der kameradschaftlichen Zusammenarbeit mit den kommunistischen und Arbeiterparteien sowie mit den revolutionär-demokratischen Parteien und Bewegungen der Völker Asiens, Afrikas und Lateinamerikas große Aufmerksamkeit gewidmet. Mit ihrer Aktivität auf diesem Gebiet leistet die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands einen Beitrag zum großen Zusammenschluß des sozialistischen Weltsystems und der national-revolutionären Befreiungsbewegung.

Wertvolle und ständige Kontakte konnten ebenfalls zu einer Reihe linkssozialistischer und sozialdemokratischer Parteien in Europa, Asien und Lateinamerika hergestellt werden. Empfang unsere Partei in der Periode zwischen dem VI. und VII. Parteitag 402 Delegationen von brüderlichen und befreundeten Parteien und Organisationen, so weilten in der Zeit zwischen dem VII. und VIII. Parteitag 740 Delegationen auf Einladung unserer Partei in der Deutschen Demokratischen Republik.

Die Mitglieder unserer Partei, die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik werden auch in Zukunft aktive Solidarität mit der kämpfenden Arbeiterklasse in den Ländern des Kapitals üben. Wir stehen fest an der Seite unserer Genossen, der Kommunisten in der BRD, die einen mutigen Kampf gegen das imperialistische System führen. (Beifall.) Wir stehen fest an der Seite der Genossen der Sozialistischen Einheitspartei Westberlins, die konsequent für die politischen und sozialen Rechte der Werktätigen eintreten. (Lebhafter Beifall.)

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands bekräftigt ihre Entschlossenheit, weiterhin aktiv an der Entwicklung des zwei- und mehrseitigen Erfahrungsaustausches, der Durchführung internationaler wissenschaftlicher Konferenzen sowie anderer bewährter Formen der